

RIOJA: Los enólogos, en la brecha

La Agrupación Sindical Provincial de Enólogos acaba de celebrar Asamblea. Previamente, sus componentes se reunieron en una comida de hermandad bajo la presidencia del Delegado Provincial de Agricultura, D. Eugenio Narvaiza; Director de la Estación Enológica de Haro, D. Angel Jaime Baró Presidente del Sindicato Provincial de la Vid. D. Marcelo Frías, y D. Antonio Larrea, Presidente de Honor de la Agrupación. A los postres, el Presidente de la Agrupación Sr. Sáenz de Cabezón, expuso la entrega y dedicación de los Enólogos para el logro de la mejor calidad de los vinos.

El Señor Narvaiza resaltó la evolución de los caldos de Rioja y la necesidad de que todos pusieran el mayor interés en lograr las mejores elaboraciones. El Sr. Jaime Baró puso de manifiesto que recordaba la solicitud que en su día hiciera la Agrupación Provincial en el sentido de que se impartieran enseñanzas de Viticultura y Enología en un Centro de nuestra Provincia, ocasión que ahora se presentaba idónea por el próximo establecimiento en Logroño de una Ciudad Universitaria Laboral.

PROPUESTAS

Seguidamente los Enólogos se reunieron en Asamblea Provincial en la Casa Sindical bajo la presidencia de D. Gerardo Sáenz de Cabezón Aivarez, tituladas de la Agrupación, con asistencia de 30 profesionales.

Con motivo de la próxima Asamblea General Nacional de Enólogos en Jerez de la Frontera (24 y 25 del presente mes) los asistentes quedaron informados de los actos a celebrar con este motivo, pudiendo los Enólogos riojanos a través de su Agrupación apuntar cuanto se juzgue de interés. En este sentido se acordó proponer la celebración en Madrid de una conferencia sobre la puesta a punto de los últimos métodos de análisis y de los aparatos que se utilizan; que se vuelvan a tratar aquellos asuntos que estén sin resolver y que fueron acordados en la última Asamblea de Logroño, y que las cuotas de los socios protectores queden íntegras en las Provinciales si es que se establece el aumento de cuota anual a 1.000 pesetas.

Se informó del resultado de los exámenes en la Escuela de Maestría de Logroño y en los otros Centros. Se animó a quienes por una razón u otra no habían conseguido la titulación, recordando que en el próximo mes de Junio habrá nueva convocatoria.

El Sr. Sáenz de Cabezón, como Vocal de la Comisión Permanente en Madrid, en representación de la mayoría de las Agrupaciones Sindicales del Norte de España, informó ampliamente de los problemas tratados allí y de los acuerdos y resoluciones tomadas, así como del desenvolvimiento de la Unión Internacional de Enólogos y de la participación de la representación española en la misma.

Se dió cuenta asimismo de los contactos tenidos con la presidencia regional de los Enólogos del Sud-Ouest, en Burdeos, acordándose se continúen en la forma en que se viene haciendo para facilitar y resolver, en colaboración y amistad, los problemas de los Enólogos de uno y otro país.